
Robert Vittek (#33)
Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 23. Juni 2008, 10:46

Ich denke mal das 70% von dem Geld in den Etat gepumt werden müssen. Pino, Wolf und Co
verdienen ja net schlecht.

Im Prinzip ist das Geld schon ausgegeben
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